

SENATOR

Polres Barru Libatkan TNI hingga Dinas Kesehatan Amankan Mudik 2023

Muhammad Rizal - BARRU.SENATORINDONESIA.COM

Apr 17, 2023 - 10:14



Barru – Untuk mengamankan pelaksanaan arus mudik dan balik lebaran tahun 2023, Kepolisian Resor (Polres) Barru kembali menggelar operasi dengan sandi Ketupat 2023 yang akan dilaksanakan selama 14 hari dari tanggal 18 April sampai dengan 1 Mei 2023.

Mengawali Operasi Ketupat 2023 Polres Barru melaksanakan apel gelar operasi bertempat di Halaman Kantor Polres pada Senin pagi (17/04/2023).

Bertindak selaku inspektur upacara Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto S.I.K didampingi oleh bupati Barru yang diwakili oleh Sekertaris Daerah Dr. Abustan, M. Si. Selain dihadiri oleh personel Polres Barru, apel juga diikuti oleh masing masing satu pleton dari TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah, serta Dinas Kesehatan Kabupaten Barru.

Apel tersebut adalah bentuk pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan operasi yang menjadi wujud nyata sinergitas Polri dengan TNI dan Pemerintah Kabupaten Barru.

Kapolres Barru menjelaskan bahwa Polres Barru menyiapkan 2 Pos Pengamanan dan 1 Pos Pelayanan yang terletak di Kecamatan Mallusetasi, Barru dan Tanete Rilau. Pos tersebut dapat digunakan sebagai rest area bagi pemudik yang hendak beristirahat selama perjalanan.

Kapolri melalui amanat yang dibacakan menegaskan bahwa pada penyelenggaraan dan penanganan mudik tahun 2022, masyarakat merasa puas atas kinerja pemerintah yang dibuktikan melalui survei Indikator periode Mei 2022. Hal tersebut harus menjadi pemacu semangat untuk lebih baik lagi di tahun ini.

Selanjutnya Kapolres menghimbau kepada pemudik agar memastikan kelayakan kendaraan sebelum digunakan, tetap tertib berlalulintas, dan jaga kondisi kesehatan serta apabila mengalami kelelahan segera beristirahat di rest area atau Pos Ketupat yang telah disediakan Polri.

Kapolres juga menambahkan bahwa pada Operasi Ketupat yang digelar Polres Barru juga melibatkan personel TNI, Dinas Perhubungan, Satpol PP dan Damkar, serta dinas Kesehatan yang ditempatkan di setiap posko.

“Pemudik yang merasa lelah silahkan singgah beristirahat di pos, juga bisa melakukan pemeriksaan kesehatan. Bila mengalami kendala selama di jalan, silahkan meminta bantuan kepada petugas di Pos Pengamanan datau Pos Pelayanan” imbuh AKBP Dodik.

